



Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2024

Comunicado 70

SSPC reafirma el compromiso de unir esfuerzos para erradicar la violencia de género

- Las y los titulares de diversos puestos de mando en la institución hablaron de la importancia de proteger el derecho a una vida libre de violencia para mujeres y niñas
- La SSPC se sumó a la campaña nacional permanente: ¡Es tiempo de mujeres sin violencia! ¡Úmate y transforma!

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y se sumó a la campaña nacional permanente: ¡Es tiempo de mujeres sin violencia! ¡Úmate y transforma!, con un evento donde mandos de la institución reafirmaron el compromiso de erradicar la violencia de género y participar en los 16 días de activismo.

En la explanada del Jardín de la Paz, en el complejo Constituyentes, el titular de la Unidad de Planeación y Evaluación Institucional (UPEI), Lic. Luis Fernando García, en representación del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Mtro. Omar García Harfuch, inauguró la jornada por el "Día Naranja" y destacó que las reformas constitucionales recién aprobadas incorporan la igualdad sustantiva y la perspectiva de género en la seguridad pública.

El titular de la UPEI agregó que en la SSPC se continuará con el impulso de la igualdad de género y protección del derecho a una vida libre de violencia para mujeres y niñas.

En su participación, la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Mtra. Marcela Figueroa, afirmó que con la llegada de la presidenta Claudia Sheinbaum, se materializó la representación de las mujeres en el máximo cargo de la nación.

Agregó que la realidad llama a la acción y no habrá transformación verdadera ni revolución ideológica completa si las mujeres no están en ella.

Por su parte, la coordinadora nacional de Protección Civil, Lcda. Laura Velázquez Alzúa, resaltó la labor de las servidoras públicas que profesan un gran espíritu de solidaridad con la población que sufre por un fenómeno climatológico destructivo.



Seguridad

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana



También, hizo un llamado urgente a todas y todos a unir esfuerzos para erradicar la violencia de género.

Al tomar la palabra, el titular de la Unidad de Análisis Estratégicos y Vinculación Interinstitucional (UAEVI), Mtro. César Oliveros, refrendó el compromiso de la SSPC de sumarse a la lucha contra la violencia de género que afecta a nuestra sociedad y representa una amenaza a la seguridad pública, agregó que causa inestabilidad, afecta el tejido social y perpetúa la desigualdad, lo que a su vez propicia la incidencia delictiva.

En tanto, la titular de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito (UPVD), Mtra. Esthela Damián, exhortó a los presentes a hacer realidad la utopía de que no exista violencia institucional, política, por condición o en el transporte, contra las mujeres, y combatir las agresiones.

A partir de hoy y hasta el 10 de enero, se efectuarán conversatorios, talleres y actividades culturales en la SSPC, con diversas temáticas como la prevención de la violencia digital, el ciberacoso y la violencia vicaria, con el objetivo de sensibilizar al personal y generar acciones para promover el respeto, la igualdad y la perspectiva de género en todos los ámbitos.

Con estas acciones, la SSPC refrenda su compromiso para erradicar la violencia hacia las mujeres y concientizar a la población sobre la importancia de generar entornos libres de violencia.

—oo0oo—